



... Y oposición rechaza plan

Legisladores de oposición rechazaron la propuesta de reforma electoral enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados.

El senador del PAN, Damián Zepeda, consideró que la reforma del presidente, "está mal enfocada, centra el tema en el órgano electoral y en el dominio político en lugar de fortalecer al ciudadano".

Dijo que lo que se debe buscar es la representación pura en el Congreso, la segunda vuelta electoral en la presidencia y gubernaturas, la reducción del financiamiento público y abaratamiento del costo electoral, entre otras propuestas.

La también panista Kenia López dijo que el presidente "ya se quitó la máscara".

Acusó que lo que busca es "destruir al INE, a la democracia, a la oposición, a quienes quieren un mejor país" y advirtió que la reforma no pasará.

La senadora del PRI, Claudia Anaya, consideró que esta propuesta se hizo desde el rencor y el resentimiento. Alertó que la iniciativa tiene muchos recortes de financiamiento "y eso sin duda abre la puerta al narcotráfico en la participación de financiamiento político".

SIN DIÁLOGO

En tanto, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, aseveró que no hay condiciones de diálogo para negociar la iniciativa.

El panista expresó, en conferencia de prensa junto con los líderes parlamentarios del PRI, Rubén Moreira; y el PRD, Luis Espinosa Cházaro; que esa ausencia de condiciones, incluyen el que se haya enviado en el último día del periodo legislativo.

"Llevaron una semana de que nos tilden de lo que ellos creen que es cuestión de humillación y que hoy nosotros les reiteramos que es cuestión de honor, porque eso fue lo que hicimos, fue una cuestión de honor, defender a nuestro país de reformas que consideramos regresivas, y ya iremos hablando del fondo de una reforma electoral", comentó Romero.

Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, aseguró que la reforma presidencial resuelve problemas acumulados.

"Es una propuesta que pretende responder a problemas acumulados y atender reclamos sociales, para mejorar el sistema electoral mexicano", declaró.

/ KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ